



Le comité féminin du TC Leysin: (de gauche) Regina Sertschnigg, Sabine Bujard, Shelley Lugon et Christine Suard.

Un comité féminin pour remonter la pente

«Girl Power» au TC Leysin

Au TC Leysin, féminité rime avec efficacité ! Elles sont quatre, comme Les Drôles de Dames, à avoir assuré un comité interim d'une année.

Sabine Bujard

présidente interim

Sabine Bujard assure la présidence depuis décembre 2012. Pas facile lorsque le TC Leysin ne respire pas la grande forme et qu'il ne reste que 38 membres. Pour remonter la pente, elle est entourée d'une solide équipe solide et dynamique composée de Christine Suard (vice-présidente) et Régina Sertschnigg (interclubs/événementiel), toutes deux également en charge de l'école de tennis AlpineTennis. Shelley Lugon assure, quant à elle, la communication et le marketing. Après s'être longuement occupé du TC Leysin et d'en avoir fait ses heures de gloire Steven Loft s'est retiré en mai 2013, à son retour des Etats-Unis. Depuis 2006, Sabine a porté la double casquette de secrétaire et responsable des finances. «J'ai commencé le tennis assez tard à 17 ans et c'est grâce à un de mes profs de l'Ecole de Commerce que j'ai attrapé le virus», dit en souriant Sabine. Et de poursuivre: «J'ai beaucoup joué, participé à des tournois internes et régionaux, mais mon autre passion, le parapente, a pris le dessus. J'ai obtenu ma licence de vol en 1995 et j'ou-

vrais, en 1997, ma propre école de parapente que j'ai gardée pendant une dizaine d'année. En 2003, la vie m'a conduite à Leysin, j'ai repris le tennis et comme mes deux enfants pratiquent également ce sport, j'ai décidé de m'investir auprès du comité». Mélanie Suard, 16 ans, évolue au sein de la Vaud Tennis Academy. De nombreux titres de championne suisse de parapente en poche, un titre autrichien et plusieurs participations aux championnats d'Europe ont fait de Sabine une battante d'une positivité hors pair. C'est avec enthousiasme qu'elle a mis son expérience sportive et de gestion, au service du TC Leysin. «J'apprécie l'aspect multilinguistique de notre comité. Ceci est une force surtout à Leysin où nous avons à faire avec un public multiculturel. Nous avons un certain nombre d'écoles internationales au village, c'est donc un atout non négligeable et nous sommes bien décidées à relancer cette clientèle potentielle».

Lors de l'assemblée générale du 21 février dernier, Sabine a hélas pris la décision de céder son siège à Alexandre Belogi (actuellement secrétaire).

Christine Suard

vice-présidente et prof. titulaire

Sabine aime à dire d'elle: «Christine possède une grande sensibilité qui lui permet d'avoir un super contact avec les enfants. Elle est joyeuse, toujours de bonne humeur et son caractère réunit les gens». Christine Suard est originaire de Monthey où elle a pratiqué le tennis (TC Monthey) jusqu'à l'âge de 18 ans. Son classement N4 lui a permis de prendre part aux compétitions nationales et internationales. En 2000, à l'âge de vingt ans et bourse en main, Christine s'envole pour les USA où elle pratiquera le tennis au quotidien et obtiendra un Master en psychologie de l'enfance et enseignement des langues. «J'étais partie pour quatre ans et j'y suis restée huit. J'ai eu la chance de travailler pour une société de management de tennis auprès de compagnies américaines. Leur but est d'envoyer des profs de tennis dans les hôtels de haut standing. Grâce à ma passion j'ai vu du pays ; Dubaï, Abu Dhabi, St. Moritz parmi tant autres». Lorsque Christine est partie aux Etats-Unis, elle a aussi répondu à une annonce de la California Tennis Academy de Steven Loft. «J'ai été engagée et je suis venue depuis 2000 tous les étés travailler à Leysin. Je suis tombée littéralement amoureuse de Leysin et je savais que si je revenais un jour en Suisse, c'est là que je m'installerais. Je suis rentrée en 2012, j'ai revu Regina qui donnait toujours des cours ici et nous avons reparlé de monter une école ensemble». C'est aujourd'hui chose faite, depuis le 1er janvier 2014 la AlpineTennis collabore étroitement avec le TC Leysin. Elle est l'école de tennis du TC Leysin. Ils sont déjà 45 enfants de quatre à douze ans à pratiquer le Kids Tennis et huit jeunes mordus ont déjà rejoint le groupe compétition. «L'idée est de relancer les écoles internationales pour faire venir des étudiants et qu'ils deviennent membres du TC Leysin. Ils s'inscrivent déjà volontiers aux tournois, mais nous aimerions qu'ils prennent part à la vie du Club. Nous avons toujours organisé des tournois non licenciés, mais nous aimerions maintenant mettre sur pied des tournois Swiss Tennis. Nous en avons prévu deux pour cette année. Cela nous semble important pour nos jeunes compétiteurs mais aussi pour les adultes».

Regina Sertschnigg

interclubs/événementiel et prof.

D'origine autrichienne, Regina Sertschnigg est arrivée à Leysin par le biais de Village Camps où elle a enseigné le tennis depuis 2010. Elle a suivi le même parcours que Christine. Regina est rentrée des USA avec un diplôme de psychologue du sport en poche. «En 2006 j'ai enseigné au TC Leysin et c'est là que j'ai croisé Christine. Nous avons souvent parlé de nos projets d'avenir et cela s'est concrétisé en fin 2013. Je me suis aussi installée à Leysin».

Si le nombre actuel des membres du TC Leysin ne s'élève qu'à trente-huit, on y trouve tout de même quatre équipes d'interclubs. L'année 2008 restera gravée dans les annales du TC Leysin. L'équipe filles B composée d'Ashley Loft et Chloé Nicolet (sous la direction de Steven Loft) a été finaliste contre Lucerne et l'équipe dame s'est vue promue en première ligue.

Shelley Lugon

communication et marketing

«Le travail de mon mari, qui est suisse romand, nous a fait beaucoup voyagé. De retour en Suisse, nous avons choisi de nous installer à Leysin pour sa qualité de vie et son aspect international. Les enfants sont à l'école locale, mais ils retrouvent au quotidien cet aspect multiculturel qu'ils ont connu», dit d'un charmant accent anglophone Shelley Lugon. Si elle s'est engagée auprès du TC Leysin, c'est pour partager cette même passion qui l'unit à ses enfants. Toute la famille fait partie du TC Leysin bien sûr! «J'ai beaucoup d'énergie, plein d'idées et du temps que je peux mettre au service du club. J'aime mettre en avant le club par le biais de la publicité». Sabine ajoute d'un large sourire: «Elle le fait très bien d'ailleurs!».

La nouveauté suisse au TC Leysin qui remporte un vif succès? Le Cardio Tennis: brûler ses calories en musique, peu importe le niveau tennistique, l'essentiel avant tout c'est d'avoir du plaisir...c'est le fun!

Pour en savoir plus sur le TC Leysin? www.tcleysin.ch

Eugenia Crescenzo

Rédaction vaudoise

Eugenia Crescenzo
ennajenny@yahoo.fr